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JEMBER – Dalam mendukung program kegiatan satuan kewilayahan,
komunikasi dan koordinasi menjadi bagian strategis dalam menjamin
pelaksanaan kegiatan satuan tersebut dapat berjalan dengan optimal, hal inilah
yang dilakukan oleh Komandan Satuan yang terus melakukan Komunikasi sosial



dengan berbagai elemen masyarakat, termasuk kalangan usahawan.

Seperti yang dilakukan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo
Dinarso, yang menerima audensi Direktur Utama PT Fajero Karya Jaya (Fajero)
Priscillia Christe Dewi Portier, sebagai perusahaan yang bermitra dengan
Perusahaan Listrik Negara (PLN) dan PT Kereta Api Indonesia (PT KAI).

Dalam wawancaranya Priscillia Christe Dewi Portier didampingi stafnya,
 menyampaikan bahwa kita mumpung sedang bekerja di sekitar Makodim
0824/Jember ini, sekalian saya sowan kepada Dandim 0824/Jember, yang
pertama tentunya mohon maaf karena pekerjaan kami sedang memasang
monument lokomotif Daop IX Jember di depan seberang Makodim 0824/Jember
ini, sehingga mengganggu aktifitas Kodim,

Selanjutnya selaku usahawan, tentunya kita tidak lepas daripada peran orang
lain, untuk itu pada kesempatan ini saya juga menyempatkan sowan kepada
Dandim 0824/Jember, dalam mempererat tali silaturahmi kita. Dan saya sangat
berterima kasih telah diterima langsung oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf
Rahmat Cahyo Dinarso, ini merupakan kehormatan bagi kami. Jelas Dirut Fajero
yang merupakan salah satu wanita pengusaha muda tersebut.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso
didampingi Pasi Opse Kodim Kapten Inf Abd Halik,  menyampaikan terima kasih,
atas kehadiran Direktur PT. Fajero tersebut, beliau anak muda yang luar biasa,
sehingga mampu memimpin perusahaan yang demikian besar, hingga memiliki
kemitraan dengan PT KAI dan PT PLN, ini sungguh prestasi luar biasa bagi
seorang wanita yang masih berusia 40 tahunb tersebut.

Terlepas dari itu semua, sebagai Komandan Satuan, tentunya saya sangat
berterima kasih dengan audensi yang dilakukan tersebut, kita sangat terbuka
dengan siapa saja, justru momentum seperti ini sebagai bagian dalam
memantapjkan komunikasi sosial (Komsos) kita dengan semua elemen
masyarakat, termasuk kalangan usahawan. Tegas Dandim 0824/Jember.
(Siswandi)


